



Actividades recreativas, académicas y solidarias marcan la primera versión virtual de la Semana EIQ



Estudiantes de la EIQ arrasan en concurso de Tesis Innovadoras

Tres equipos de las carreras de Ingeniería Civil Química e Ingeniería Civil de Minas podrán desarrollar y potenciar sus proyectos de tesis gracias a la adjudicación de fondos en el marco de los Concursos DIE.

ESCUELA DE INGENIERÍA QUÍMICA PUCV



Estudiante de la EIQ ejecutará proyecto para evaluar implementación de un modelo de simulación meteorológica

Con el apoyo del profesor Ernesto Pino, Pamela Cisternas realizará una evaluación del ajuste e implementación de un modelo de simulación meteorológica WRF en zonas costeras de Chile.

Primera versión virtual del SIMPUCV se desarrolla con alta convocatoria

Más de 450 estudiantes de carreras vinculadas a la minería y la metalurgia se reunieron en la décima versión del SIMPUCV, evento organizado por alumnos y alumnas de la carrera de Ingeniería Civil en Metalurgia Extractiva de la PUCV.

Profesores y estudiantes de la Escuela dictan charla para estudiantes de enseñanza media

El propósito de esta actividad fue orientar a estudiantes de enseñanza media interesados en el proceso de Admisión 2021 de nuestra Escuela y resolver sus dudas en torno a la malla curricular, las fortalezas de la Escuela y el campo ocupacional.

